

RESTAURIERTE GEDENKSTEINE AUF HOHNEGG UND SATTELPASS

Die Heimatkundliche Vereinigung Giswil HVG veranlasste im vergangenen Herbst, dass die beiden Gedenksteine auf der Alp Hohnegg und auf dem Sattelpass restauriert werden. Inzwischen sind die Steine gereinigt, die Wappen farbig gemacht und die Inschriften wieder lesbarer als zuvor.

Wo ist die verschwundene Steinbank?

Auf dem Foto von Paul Nipkow, einem Praktikanten beim Oberforstamt, aus dem Jahre 1943 ist die Bemalung erkennbar und die grosse steinere Bank davor ebenfalls. Bis etwa in die 80-er Jahre war diese

Steinbank noch vorhanden. Und plötzlich war sie verschwunden. Niemand konnte mir bisher sagen, wohin sie gekommen ist. Vielleicht gibt es unter der Leserschaft jemanden, der etwas davon weiss und unserer Arbeitsgruppe «Giswil – Spuren Zweiter Weltkrieg» Informationen dazu liefern kann. Besten Dank im voraus.

BÄRTI IMFELD

Informationen an Bärtil Imfeld,
Schribersmatt 2, Giswil oder 041 675 22 50



Restaurierter Gedenkstein auf Alp Hohnegg



Gedenkstein auf dem Sattelpass



Foto von Paul Nipkow aus dem Jahre 1943: Gedenkstein und Ruhebank